

ESCENAS DE LA DEVASTACIÓN EN EL SUR

Como ha ocurrido en diversas emergencias desde el terremoto y maremoto del 27-F, los propios damnificados enarbolan banderas chilenas para motivar a la comunidad y a los voluntarios que los apoyan.



La Jefatura de la Defensa Nacional en el Biobío confirmó ayer que en Lirquén el toque de queda que comenzó a las 19:00 horas del domingo seguirá vigente hasta nuevo aviso.

Vecinos afectados por la pérdida de sus viviendas comenzaron de inmediato a retirar escombros con miras a una futura reconstrucción.



Una pareja se abraza delante de los restos de una vivienda destruida por las llamas en Lirquén. Según el último reporte del Gobierno, otras 535 casas tuvieron el mismo destino en las regiones de Ñuble y Biobío.

